

10. September 2025

## Presseinformation

### **kabelplus hat ein Glasfasernetz in Unterfrauenhaid für hochauflösendes Kabel-TV und Breitbandinternet bis zu 1 Gbit/s gebaut**

Rund 160 Haushalte und Betriebe in Unterfrauenhaid haben bereits seit Anfang des Jahres Zugang zu schnellem Breitbandinternet und hochauflösendem Kabelfernsehen. Der Ausbau der Glasfaser erfolgte gemeinsam mit der Fernwärme. Alle Haushalte haben "Fiber To The Home" (FTTH) - Glasfaser bis in die Wohnung bzw. bis ins Haus erhalten. Der weitere Netzausbau erfolgt nur bei entsprechender Nachfrage in der Bevölkerung.

„Unsere Kundinnen und Kunden nutzen vermehrt multimediale Dienste wie Video- und Audiostreaming, Internet-Downloads und Online-TV-Theken. Daher sind gut funktionierende Internetanbindungen sehr wichtig“, so Gerhard Haidvogel, Geschäftsführer von kabelplus. „Wir freuen uns besonders nun auch die Bürgerinnen und Bürger von Unterfrauenhaid im schnellen Glasfaser-Netz von kabelplus begrüßen zu dürfen.“

Thomas Niklos, Bürgermeister von Unterfrauenhaid, betont die Möglichkeiten, die sich daraus für seine Gemeinde ergeben: „Wir freuen uns sehr, dass Unterfrauenhaid nun Zugang zu schnellem Glasfaserinternet und hochauflösendem Kabelfernsehen hat. Dies ist ein wichtiger Schritt für die digitale Zukunft unserer Gemeinde und verbessert die Lebensqualität für die Menschen, die hier leben, und für alle, die hier arbeiten.“

### **kabelplus GmbH**

kabelplus ist Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland und ein 100-%-Konzernunternehmen der EVN AG. Das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet Kabelfernsehen in bester digitaler HD-Qualität. Mithilfe modernster Glasfasertechnologie ist die Internetversorgung mit bis zu 1.000 Mbit/s besonders schnell. Seit 2019 bietet kabelplus auch Mobilfunkdienste für Privat- und Businesskunden an.